

**LOCAL | Educación**

**La guardería temporera atenderá esta temporada a 112 niños de Priego y aldeas**

**La prestación de este servicio ha generado la contratación de 11 personas**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 5 de diciembre de 2012 - 15:47



El pasado lunes daban comienzo en Priego las actividades de la guardería temporera, servicio que una campaña más el Consistorio de nuestra localidad pone en marcha con el objetivo de atender a los hijos e hijas de los trabajadores que toman parte en la campaña de recogida de aceituna.

Pese a la corta duración que se presume para esta edición de la guardería, debido a que el período de recolección se reducirá como consecuencia de la baja cosecha que se prevé, la estructura del servicio será la misma que ediciones precedentes, como así ha indicado

en rueda de prensa el concejal delegado de Educación del Consistorio prieguense, Miguel Forcada, indicado que se volverán a ser tres los colegios que reciban a los alumnos inscritos en este servicio, como son el Cristóbal Luque Onieva, Ángel Carrillo y Virgen de la Cabeza, cuyas instalaciones cuentan con comedor.

Para la prestación del servicio, Forcada adelantaba que se han contratado a 11 personas, entre el coordinador, auxiliares, cuidadores, cocinera y limpiadoras, que atenderán a los 112 niños que en estos momentos se han inscrito, una cifra inferior a la de años anteriores, en las que se alcanzaron los 190 inscritos, debido también a la corta duración de la campaña.

En cuanto a la financiación, Forcada aprovechó la ocasión para hacer una comparativa con respecto a ediciones precedentes, recordando que en la campaña 2010-2011, la guardería supuso una inversión de 132.000 euros, de los que el Ayuntamiento aportó 82.000 euros, mientras que en la campaña 2011-2012 el coste del funcionamiento de este servicio se situó en los 128.000 euros, de los que 111.000 euros fueron aportados por el Ayuntamiento prieguense, ya que como apuntó Forcada, los 33.000 euros de subvención de la Consejería de Igualdad fueron suprimidos. Argumento con el que el edil de Educación justificó la “pequeña subida” que han experimentado las tasas de esta campaña en el centro de día que pasa de 16 a 20 euros cada mes.

Por otra parte y tras la polémica generada el pasado año con la contratación del coordinador de la guardería temporera, Forcada puntualizó que éste se ha contratado por la sentencia judicial existente, mientras que el resto del personal se ha sacado de la bolsa de trabajo del Ayuntamiento.

Reseñar que tras el inicio oficial de la guardería temporera el pasado lunes en Priego y Zamoranos, el próximo lunes lo harán también en Castil de Campos y Lagunillas.